

avec la "John McDougall Caledonian Iron Works Company", pour la fourniture de 3 chaudières.
 Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE.
 Le Conseil s'ajourne.
 L.-O. DAVID,
 Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
 Asst.-Greffier de la Ville.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 17 août.

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Ekers, Lapointe, Payette, DeSerres.

1. Une lettre de M. Hutchinson *et al.*, demandant que les avocats de la Ville reçoivent instruction de ne pas demander l'homologation du rapport des Commissaires, *re* expropriation de la rue Amherst.

Résolu: Que cette Commission ne juge pas à propos de prendre en considération la demande de M. Hutchinson *et al.*
 2. M. l'échevin Vallières soulève la question de l'achat qu'il a fait d'un résidu de terrain, rue Saint-Antoine, et dit que c'est dans l'intérêt de la Ville qu'il a mis une enchère sur cette propriété; mais que, vu les difficultés soulevées par les intéressés, il renonce à son droit d'acquéreur et demande au Conseil de remettre en vente ledit terrain, se déclarant prêt à payer la différence dans le coût des deux ventes, si différence il y a.

Que la proposition de M. l'échevin Vallières soit acceptée, qu'il soit recommandé au Conseil de revendre le terrain en question, vendredi le 26 courant, et que le trésorier soit prié de représenter la Ville.

3. Sur la recommandation des avocats de la Ville, il est Résolu: Que le montant des indemnités *re* expropriation de la rue Sainte-Catherine, côté nord de la rue Guy à la rue Saint-Mathieu, à savoir \$8,185.11, soit déposé entre les mains du protonotaire.

4. Il est aussi Résolu: De recommander au Conseil de donner au greffier de la Ville instruction de notifier la compagnie dite "Montreal Water & Power Co." de poser une conduite d'eau rue Christophe Colomb, entre la rue Bienville et l'avenue Mont-Royal, conformément à l'arrangement fait par ladite compagnie avec la Ville.

5. La question de la cause de le Ville contre A. Gagnon ayant été soulevée, il est Résolu: De demander aux avocats de la Ville de faire un rapport sur cette question.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
 Greffier de la Ville.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 17 août.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien et Leclaire.

DELEGATIONS

—M. Honoré Gervais, M.P., et M. L.-G. Papineau, I.C., se présentent devant la Commission et demandent que la Ville procède aux améliorations qui doivent être faites à la Place Saint-Jacques, vis-à-vis l'Ecole Polytechnique, et spécialement que la chaussée soit pavée en asphalte. Le président déclare que la Commission est prête à faire tout en son pouvoir pour embellir les abords de l'entrée de ladite institution et qu'il s'abouchera avec l'inspecteur de la Ville et tâchera de faire terminer les travaux pour l'ouverture des classes, en septembre.

—M. Thibault se présente devant la Commission et se plaint du délai en rapport avec la construction d'une clôture autour des immeubles achetés récemment par la Compagnie du Pacifique Canadien, près de la Place Viger, gare de l'Est.

—Etant soumise une lettre de ladite compagnie offrant de construire autour du terrain en question une clôture à trois lignes, il est Résolu: Que permission soit accordée à la compagnie du Pacifique Canadien de construire ladite clôture temporaire, c'est-à-dire, jusqu'à ce que le Conseil prenne une décision relativement à la demande de ladite compagnie de fermer certaines rues.

Sur proposition de M. l'échevin Bastien, il est Résolu: Que l'inspecteur de la Ville reçoive instruction de faire rapport sur l'état des trottoirs vis-à-vis les immeubles achetés récemment par la compagnie du Pacifique Canadien, dans le voisinage de la gare de la Place Viger.

John McDougall Cal. Iron Works, for the supplying of the said three boilers.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. LARIVIERE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
 City Clerk.

RENE BAUSET,
 Asst. City Clerk.

FINANCE COMMITTEE

Report of Special Meeting, held the 17th of August.

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Ekers, Lapointe, Payette and DeSerres.

1. Read a letter from Mr. Hutchinson *et al.*, requesting that the City Attorneys be instructed not to ask for the homologation of the report of the Commissioners *re* expropriation of Amherst street.

Resolved: That this Committee does not think proper to entertain the demand of Mr. Hutchinson *et al.*

Ald. Vallières brought up the question of his purchase of a residue of a lot on St. Antoine street, and said he bid for the property in the interest of the City, but in view of the difficulties raised by parties interested, he thought to give up his purchase and to ask the Council to resell said lot, offering to pay the difference, if any, between the cost of the two sales.

It was then moved by Ald. Ekers:

That the proposition of Ald. Vallières be accepted, and to recommend to Council the reselling of the lot in question on Friday, the 26th instant, and that the Treasurer be requested to represent the City.

On the recommendation of the City Attorneys, it was

Resolved: That the amount of the indemnity *re* expropriation of St. Catherine street on the north side, between Guy and St. Matthew streets, to wit: \$8,185.11 be deposited in the hands of the Prothonotary.

It was also

Resolved: To recommend to Council that the City Clerk be instructed to notify the Montreal Water & Power Company to lay a water pipe on Christophe Colomb street, between Bienville street and Mont-Royal avenue, in accordance with their agreement with the City.

The question of a case of the City against A. Gagnon having been brought up, it was

Resolved: To ask Mr. Ethier to make a report on the question.

Adjourned.

L. O. DAVID,
 City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of Meeting, held the 17th. of August.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien and Leclaire.

DELEGATIONS.

—M. Honoré Gervais, M.P., and Mr. L. G. Papineau, C.E., came before the Committee and requested that the City proceed with the improvements to be carried out at St. James square in front of the Polytechnic School, and especially that the roadway be paved in asphalt. The chairman said that the Committee was disposed to do all in its power to beautify the approaches to the entrance of the said institution and that he would confer with the City Surveyor, and endeavor to have the work completed for the opening of the classes in September.

—Mr. Thibault, appeared before the Committee and complained of the delay in regard to the fencing of the property recently acquired by the Canadian Pacific Ry. Co., near the Place Viger station yard.

A letter from said company was submitted offering to erect a three board rail fence around the land in question.

Resolved: That permission be granted to the Canadian Pacific Ry. Co., to erect the said fence, temporarily, i.e. until the Council reaches a decision anent the said company's application *re* closing of certain streets.

On motion of Ald. Bastien, it was

Resolved: That the City Surveyor be instructed to report regarding the condition of the sidewalk in front of the property recently acquired by the Canadian Pacific Ry Co., in the vicinity of the Place Viger station yard.